

## KPH Banyuwangi Barat Bersama Lurah Gombengsari Lakukan Pembinaan Masyarakat

Salsa - [SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM](http://SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 31, 2024 - 14:17



Banyuwangi - Dalam rangka sinergitas dengan stake holder Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengajak Kepala Kelurahan Gombengsari melakukan pembinaan kepada masyarakat disekitar hutan di Wisata Sumbermanis,

Lingkungan Suko, Kelurahan Gombengsari, Kecamatan Kalipuro, pada Selasa (31/12/2024).

Di penghujung tahun 2024 ini kembali Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan pembinaan kepada masyarakat disekitar hutan dengan mengajak Lurah Gombengsari, pembinaan kepada masyarakat ini terkait kontribusi Perhutani kepada masyarakat disekitar hutan pada tahun 2024 mulai dari kegiatan tanaman, produksi getah damar dan pinus,

pemanfaatan lahan dibawah Tegakan (PLDT) yang selama ini dirasakan oleh masyarakat secara langsung, termasuk sedekah oksigen yang dapat diperoleh oleh masyarakat Banyuwangi dengan adanya hutan yang sangat terjaga di KPH Banyuwangi Barat.

Mewakili Admininstratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Asisten Perhutani (Asper) Licin, Suwadi SH mengatakan bahwa pembinaan yang dilakukan bersama dengan Lurah Gombengsari kepada masyarakat sekitar hutan ini untuk memberi pemahaman kepada masyarakat terkait pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani.

“Dalam pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani, Perhutani selalu melibatkan masyarakat disekitar hutan, dan pembinaan ini juga dalam rangka menyampaikan kegiatan apa yang akan dilakukan oleh Perhutani pada tahun 2025 sesuai dengan Nomor Pekerjaan yang telah ditetapkan pimpinan,” ujar Suwadi.

Kepala Kelurahan Gombengsari, Abdul Madjid mengatakan bahwa sinergitas Perhutani dengan Asper Licin Pak Suwadi sudah sangat baik bahkan kita sering melakukan kegiatan bersama.

“Pada intinya saya akan selalu mendukung program [Perhutani](#) kedepan apalagi untuk kepentingan masyarakat Gombeng yang dilibatkan dalam pengelolaan hutan oleh Perhutani,” ujar Abdul Madjid. @Red.